

Vosotros libres, ellos presos, vosotros al lado de vuestras familias, ellos entre criminales vosotros divirtiéndose, ellos maldiciendo sus estravios.

Esta diferencia considerada con un poco de reflexion es lo suficiente para que os alegeis del peigro y escollo donde otros desgraciados cayeron.

¡Cuántas familias de esos desgraciados llorarán mientras el vecino se divierte!

¡Cuántas no tendrán que comer en estos festivos días, mientras el vecino de nada carece!

Hablad y confesad vosotras madres de familia lo que siente en estos días vuestro corazón por la ausencia de un hijo á quien un vaso de leche tiene recluido en un establecimiento penal.

Hablad vosotras esposas, hablen los hijos de tanto desgraciado, que prefirió los escesos á la moderacion, la temperancia al desenfreno, el desbordamiento á honradez.

Suplicamos en nombre de la redaccion que todos los que puedan hacerlo comodamente den á leer ó lean á nuestros operarios estas ligeras observaciones y consejos; seguros de que á mas de uno harán reflexionar lo que deben hacer en esta como en todas las huelgas: y si entre todos logramos evitar un solo desman, algo se habrá hecho en favor de nuestro prójimo.

El pretender en este parrafo escitar el celo de las autoridades, seria dudar de que lo tienen.

Por tanto nada tenemos que aconsejarles ni advertirles, solo si, tenemos la obligacion de prestarnos voluntariamente á apoyar sus determinaciones y coadyuvar en cuanto es de nuestra parte por la tranquilidad y buen nombre de este vecindario. Con la efusion EL MINERO DE SIERRA ALMAGRERA.

COMERCIO DE INGLATERRA.

(De la Gaceta Internacional.)

El movimiento del comercio exterior del Reino Unido presenta los mismos síntomas que las oscilaciones de los cambios en Francia, durante los tres primeros meses de 1874.

En los dos países se vé la exportacion debilitarse, y la importacion aumentarse: Qué consecuencia debemos sacar de esto? Consiste en que la crisis que sufre Francia no es debida únicamente á las causas que la son particulares; se debe reconocer que el mundo entero, esto es, el mundo de los negocios atraviesa un período sumamente difícil. El contratiempo de la guerra de 1870-71 se hace aun sentir por todas partes. Los siniestros que han quebrantado ultimamente el crédito de muchas naciones, la interrupcion del mercado español, y muchas causas que seria demasiado largo enumerar, han creado una situación tan enojosa, que detiene el desarrollo del comercio francés é inglés. Durante los tres primeros meses de 1874, los cambios del Reino Unido han dado los resultados siguientes: Importacion: 1873. 84,867,000 libras; 1874. 92,374,000 libras. Exportacion: 1873. 62,376,000 libras; 1874. 57,802,000 libras. Donde se ve que mientras que la importacion se aumentaba en proporcion de 8,9 p. c. la exportacion disminuia de 7,4 p. c. Los productos alimenticios componen siempre una parte bien fuerte de la importacion inglesa. Muchos de estos artículos progresan este año; el tocino se aumenta de 1,557,908 libras en 1873. 1,999,621 en 1874; la mabteca, que figuraba en la importacion de 1873 por 1,460,274 libras, está inscrita durante el trimestre á que nos referimos por 1,840,439. El café, que viene principalmente de Ceylan, ha visto su importacion pasar de 1,119,044 en 1873, á 1,747,156 libras en 1874. De 6,417,414 libras la importacion del trigo, se ha elevado á 6,955,114 durante el mismo tiempo. Los azúcares en bruto, inscritos por 3,480,308 libras en el estado de 1873, figuran en 1874 por 3,798,705. La importacion de los vinos disminuye. De 1,726,555 lib. en 1873, ha descendido en 1874 á 1,705,671 lib. El abastecimiento del mercado inglés en primeras materias parece efectuarse en buenas condiciones, notablemente en lo concerniente al algodón. Hablando de este artículo es necesario dar á conocer á la vez las cantidades y los valores. Importacion del algodón: 1873. 3,920,183 (cwt); 17,533,518 libras; 1874. 4,358,122 (cwt), 16,708,148 libras esterlinas. Se notará que se elevan las cantidades mientras que los valores aslojan. La provision de este año es mas considerable que la de 1873, y se obtiene con las condiciones de precios sumamente inferiores. La importacion de la lana sigue tambien una marcha ascendente. Habia ascendido en 1873 á 83,670,077 libras, valiendo 4,919,136 libras esterlinas. En 1874 llega á 113,054,601 libras que representan un valor de 677,2015 lib. Los tejidos de seda son los únicos productos fabricados cuya importacion haya progresado de una manera notable. De 122,2672 lib. en 1873, los tejidos importados se han elevado en 1874 á 1,807,561 libras esterlinas. Las cintas de seda y de raso, despues de ascender á 310,532 lib. esterlinas el año último, han llegado en 1874, á 519,645 lib. En estas cifras los tejidos de procedencia francesa entran por 1,307,201 lib., y las cintas por 458,266 libras en 1874. La exportacion del Reino Unido comprende dos grandes divisiones.

En la primera entran las mercancías extranjeras ó coloniales reexportadas. Nosotros notamos en el algodón en rama (1,384,156 lib. en 1873 y 1,823,712 lib. en 1874), y lana (1,452,128 lib. en 1873 y 2,049,167 en 1874.) La segunda parte se compone de los productos del suelo y de las manufacturas de la Gran Bretaña é Irlanda. La hulla figura allí en primera linea, con 2,566,377 toneladas valiendo 2,740,744 lib. en 1873, y 2,896,580 toneladas, valiendo 2,899,417 lib. en 1874. Despues vienen los tejidos y los

metales. Hilos de algodón: 1873. 52,910,802 libras; en 1874. 52,311,763 libras cuyos valores son: en 1873. 4,087,809 lib., y en 1874. 3,669,746. Tejidos de algodón, en 1873. 880,359,416 yards; 1874. 881,816,404 yards; que importan, en 1873. 14,540,985 lib., y en 1874. 13,818,402 lib. Hilos de lana: 1873. 7,907,179 libras; 1873. 800,273 libras; 1874. Paños: 1873. 1,867,188 lib. est.; 1874. 1,563,348 lib. est. Otros tejidos de lana: 1873. 15,239,321 lib. est.; 1874. 3,622,557 lib. est. Hierros y acero: 669,563 toneladas, en 1873; 493,583 en 1874. Valores en 1873. 8,375,951 lib.; 1874. 7,021,345 libras esterlinas. En cuanto á los metales preciosos, oro y plata, su importacion total se elevó á 6,688,890 lib. est., en 1873, y en 1874. á 7,096,629; su exportacion á 9,022,983 lib. en 1873, y 7,002,965, en 1874. la importacion del oro solo ha llegado á un valor de 2,916,068 lib. est. y la exportacion á 3,210,626 los tres primeros meses del año. Durante el mismo tiempo, la importacion de la plata se elevaba á 4,180,361 lib., y su exportacion á 3,792,339 lib. El oro importado provenia, en gran parte, de Australia; el exportado iba á las Indias. En cuanto á la plata iba de los Estados Unidos y ha sido expedida principalmente á Egipto.

VILLANCICOS MINEROS.

Los Mineros en la sierra
Están siempre sepultados
Pero en viniendo la pascua
Son muertos resucitados.
Alegres contentos
Bendicen á Dios
Que ha traído al mundo
Nuestra redencion.

Allí debajo de tierra
Nunca nos alumbró el sol,
Y por eso ahora salimos
A que nos alumbró Dios.
Cubierto de estrellas
Jesus se nos muestra
Y en pobre pesebre
Todo un Dios se acuesta.

Allí quedan en la mina
Los picos y las barrenas
Que ahora vamos á tocar
Zambombas y castañuelas.
Que al niño le gusta
La gente minera
Porque canta y toca
Al son de esta tierra.
A Belen marchemos todos
A adorar al Dios del cielo
Que no han de ser los pastores
Mejores que los mineros
Josef y Maria
Al vernos tan negros
Esconden al niño
Porque tiene miedo.

Si ellos le ofrecen gallinas
Pavos pollos y corderos
Nosotros podemos mas
Que le llevamos dinero.
Marchemos gozosos
Y cuando lleguemos
Con rodilla en tierra
A Dios adoremos.

Vamos juntos á Belen,
A ver al Dios de la vida